



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町 2-10) 例会日 毎週火曜日 (12:30~13:30)

平成 29年 6月13日(火) 第2805回 例会 (本年度第40回)

6月27日(火)	2016-2017年度 最終例会
7月4日(火)	新年度第1回例会
7月11日(火)	新年度第2回例会(2017-2018年度 活動方針①)
7月18日(火)	新年度第3回例会(2017-2018年度 活動方針②)



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

会長報告

会長/加藤 亨

先週はクラブ創立記念呈茶会で小林会員のご尽力により大変美味しく頂きました。本当に有難うございました。

又先週、例会終了後に大塚さんの御見舞に富田さんと行ってきました。状況としては思ったよりお元気そうで、3週間ぐらいの入院との事でした。毎年、孟宗時期後に少し疲れが出ていたので、今回も疲れがたまったためようです。本人からも直接退会の意思を確認しましたので、体の事で残念ですが、受け入れるしかないと思います。

先日、越智さんより佐々木さんも余目病院に入院されているとの情報を頂き、臨時理事会で御見舞10,000円拠出することで承認され、10日に富田さんと二人で病院に行ってきました。園の理事の方々とごく限られた人しか知らない状況とのことですが、本人はお休みになられていて、話をする事は出来ませんでした。早く回復されることをお祈りしたいと思います。

同じ10日に木村エレクト、富田さん、大山石材社長と由良の白山島の現場確認に行ってきました。台座に関して由良地区よりももう少し角を落とした石を希望されたので、再度イメージ図を作成し順次段取りを行わせていただき、もう少ししたら詳細情報を皆さんにお知らせさせていただきますのでご了承お願い致します。



又本日、最終例会と内川清掃の案内をボックスに入れましたので早めの出欠席連絡をお願いします。

内川清掃で使用する奉仕活動用幟は事務局に保管してありますので担当の方よろしくお願い致します。

こんな話をすると木村エレクトに叱られますが、本日の例会を含めても残り3回となりました。当初計画した目標はなかなかクリアすることは出来ませんでした。特100%出席を達成することができなかったことが本当に残念でした。もっともっと皆さんへの声かけをする必要があったと深く反省しています。しかし、皆さんの協力とご尽力により冠例会、友好クラブとの交流、社会奉仕活動は準備などに苦勞した分大成功だったと思います。本当にありがとうございました。

幹事報告

幹事/富田 喜美子

○ガバナー事務所

- ①インターアクト連絡協議会(新旧委員)のご案内
日時: 7月4日(火)12:00~
会場: チェリーパークホテル 締切 6/17
- ②よねやまナイトIN山形 開催のご案内
日時: 7月8日(土)18:00~
会場: ワシントンホテル 宿泊費: 6,000円

出席報告	会員数	33名
	出席	18名
	出席率	64.29%
	前々回確定出席率	89.29%

RI会長 ジョン・F・ジャーム 地区ガバナー 長谷川 憲治

会長/加藤 亨 副会長/武田啓之 幹事/富田喜美子 会長エレクト/木村 節
会報委員会/阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

③米山奨学セミナー開催のご案内
日時：7月8日(土)13:00～
会場：こころの宿一龍
登録料：2,000円 締切6/30

○鶴岡市教育委員会

第48回鶴岡田川地区小中高校
児童生徒考案創作展の後援依頼について

○地区ローターアクト委員会

RAC第4回会長幹事会のご案内
日時：6月25日(日) 9:30～
場所：山形県青年の家

今の世の中を考える

きらやか銀行元専務取締役 和田 英光氏

今年の8月で戦後72年。今皆さんの目、あるいは心に日本という国はどのように映っていますか。日本は敗戦というどん底から、幾多の困難を乗り越えて経済大国と言われる国にまで上り詰めました。(現在は中国に抜かれて第三位とはなりましたが)しかし、70年以上も続く平和と豊かさの中で(世界の貧しい国々に比べればかなり裕福にもなった)、まだ満足とは言わずに当然のように、これでもかこれでもかと不満を訴える……。世界には戦火の犠牲で自分の国を追われ、転々としている民族、食べることもままならず、病気や栄養失調で命を落とす子供たちを沢山抱える国もある中で……。

今、日本という国が、そして日本人が大切にしてきたものを失ってきていると思うのです。そういった民族としての驕りが多くのところに出て、倫理道徳、礼儀礼節、人の心を慮る気持ち、恥の文化、果ては人間の命までもがなげにされてしまうような情けない国になってしまった。尊い命が信じられない理由で簡単に断たれてしまう。それも残忍かつ陰湿なやり方で……。

ところで、今皆さんのお家の周辺で祝日に日の丸を掲げる家はどのくらいありますか？

さて、今から15年4か月前の2001年9月11日にアメリカで起きた同時多発テロ……。その時私どもの会社の若手を40人、二班に分けてアメリカに派遣していましたが、後発組が貿易センタービルにバスで向かっていた時に事件が起きました。ツイントワーに旅客機が突っ込む様子を目撃したある社員は、その日以降帰国するまで一枚の写真も撮ることが出来なかった。精神的なショックからです。一方で彼らが目にしたのはビルというビルに掲げられた星条旗の波。日本は大和民族とアイヌ民族のほぼ単一民族、しかしアメリカは多民族国家……。平和な日本にどっぷりと浸って生きているのに、これほど国旗を大事にしない国民はないのではないかと思



うのは考えすぎでしょうか。オリンピック等ではあれだけ日の丸を振っているのにと感じてしまいます。また、一方では手前勝手な自由がまかり通る。「自分さえよければいい」「今さえよければいい」そんな風潮が蔓延しているような気がしてならないのです。マナーも大変悪くなりました。芋煮会やバーベキュー、花火の後の残骸、煙草の吸殻や菓子袋等には愕然とします。とにかく簡単に捨てる……。とても未来を担う子供たちには見せられない恥ずかしい大人の姿(そんなの一部の人だという方もいるかもしれませんが)。ロータリアンの皆さんと一緒に本来の日本人の心を取り戻しませんか。

和田英光(わだひであき)氏略歴

昭和18年2月 東京生まれ
(戦争で父の郷里、鶴岡に疎開)
昭和37年3月 山形県立鶴岡南高校卒業
昭和41年3月 神奈川大学
経済学部 貿易学科卒業
4月 山形しあわせ銀行の前身である山形相互銀行に入行
平成16年6月 常務取締役
平成17年6月 専務取締役
平成19年6月 きらやか銀行 顧問
平成24年6月 きらやか銀行 顧問退任

「おやじ日本山形」代表世話人
「おやじ日本」理事(認定特定NPO法人)

委員会報告

出席委員会

◆ゲスト

元きらやか銀行 専務取締役 和田英光氏

◆メイクされた方

加藤一弘君 前田優君 丸山隆志君 阿部正剛君
加藤亨君 木村節君 佐藤詩郎君 富田喜美子君
樋渡美智子君



阿蘇司朗君 和田さん、遠い山形市から、お忙しいところ貴重なご講演を有難うございました。ご無理申し上げました。

加藤 亨君 和田さん、本日はありがとうございました。私の自宅も、もう少しで解体完了します。

